

Zum Kerwe-Sonntag: Beide Seniorenmannschaften spielen zuhause

08.11.2013 06:03 von Albrecht Morast

Passend zum Kerwe-Sonntag, den 10. November, spielen unsere beiden Seniorenmannschaften zuhause. Empfängt zunächst unsere Zweite Mannschaft um 12.45 Uhr den TV Hardheim 2, folgt im Anschluss an diese Partie um 14.30 Uhr das A-Klassenspiel unserer Ersten gegen den SV Großeicholzheim.

Zur Ersten Mannschaft: Hat unsere Erste Mannschaft mit dem unerwartet deutlichen 4:0 Erfolg gegen Sennfeld den Frust von der Seele geschossen oder hat unser Team nach langer Durststrecke zu alter Stärke zurückgefunden?! Auf jeden Fall konnte unsere Erste nach fünf sieglosen Spielen den fünften „Dreier“ im elften Spiel einfahren und verbesserte sich auf Tabellenrang fünf. Zugleich war dies auch der erste Erfolg ohne unsere Langzeitverletzten David Holderbach, Alexander Dörr, Uwe Bernhardt und Fabian Ballweg.

Am Sonntag reist mit dem SV Großeicholzheim der Tabellenzölfte zu uns. Der letztjährige Kreisligist konnte aus den bisherigen Spielen eins gewinnen, spielte dreimal unentschieden und verlor sieben Partien bei einem Torverhältnis von 12:27 Toren. Den einzigen Sieg in dieser Saison konnten unsere Gäste am fünften Spieltag zuhause gegen Wettersdorf/Glashofen feiern, als das Spiel mit 3:2 gewonnen ging. Vergangenen Spieltag unterlag Großeicholzheim bei Gommersdorf 2 mit 0:5.

Zur Zweiten Mannschaft: Für unsere Zweite Mannschaft steht diesen Sonntag das letzte Spiel im Kalenderjahr 2013 an. Mit Tabellenrang fünf belegt unser Team zwar einen Mittelfeldplatz, doch ohne die zahlreichen Ausfälle könnte unsere Mannschaft den einen oder anderen Platz weiter oben stehen.

Weiter oben in der Tabelle stehen dagegen unsere Gäste aus Hardheim. Um genauer zu sein steht der TV auf Rang eins. Mit 20 Punkten aus den bisherigen acht Spielen und einem Vorsprung von sechs Punkten auf den Zweiten aus Eberstadt dürfen unsere Gäste schon die „Herbstmeisterschaft“ feiern.